

632 athlètes de 144 pays participeront au Champion du Monde d'Athlétisme en salle à Birmingham



Les organisateurs du Championnat du Monde d'Athlétisme en salle 2018, qui aura lieu du 1er au 4 mars à Birmingham, ont signalé que 632 athlètes dont 298 femmes de 144 pays étaient inscrits à la 17^e édition du second plus grand événement de la IAAF .

Cuba qui a participé avec seulement trois athlètes à l'antérieur en présentera cette année 8. Chez les hommes, les sauteurs de triple saut , Andy Díaz et Christian Nápoles, ceux du saut en longueur Juan Miguel Echevarría et Maykel Masso, et le coureur de haies Roger Iribarne

Chez les femmes, la championne en salle 2014, la perchiste Yarisley Silva, Yorgelis Rodríguez , au Pentathlon et au saut en hauteur et la lanceuse de poids Yaniubis López.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/156094-632-athletes-de-144-pays-participeront-au-champion-du-monde-dathletisme-en-salle-a-birmingham>



Radio Habana Cuba